
Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal da Estância Turística de Joanópolis 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Requerimento nº 17/2007 
 
 

Mauro Garcia, Vereador em exercício junto a esta Casa de 
Leis, usando de suas atribuições regimentais, requer que lhe sejam fornecidas as seguintes 
informações: 

 
1. Existe um novo Projeto instituindo o Plano Diretor Municipal a ser encaminhado à 

este Poder Legislativo? 
2. Em caso afirmativo, qual a data prevista para ser protocolado na Câmara? 
3. Em caso negativo, a Empresa contratada para a elaboração do referido Projeto 

devolverá o valor que lhe foi repassado para este fim? 
 
 

J U S T I F I C A T I V A 
 
 

Cuida-se da função fiscalizadora do Poder Legislativo 
Municipal. 
 

Joanópolis, 21 de maio de 2007. 
 
 
 

Mauro Garcia 
Vereador 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Ofício Gab. nº 262/07 
 
 

Joanópolis, 26 de junho de 2007 
 
 
 

  
Senhor Presidente, 

 
 
 

Em atenção ao requerimento nº 17/07, de autoria do 
Vereador Mauro Garcia, informamos: 

1. Não existe novo Projeto. Estão sendo efetuados alguns 
ajustes, conforme orientação do CEPAM. 

2. Será encaminhado assim que o mapeamento e os ajustes  
estiverem prontos. 

3. Conforme cópia de Contrato, já enviado a essa Casa, 
contratamos uma assessoria por parte da ONG Terceira Via. 

 
Na oportunidade, renovo protestos de elevada estima e 

distinta consideração. 
Atenciosamente, 

 
 

José Garcia da Costa 
Prefeito Municipal 

 
 
 
 
 
 
 

Excelentíssimo Senhor 
Domingos Laureano Floriano 
Presidente da Câmara Municipal de Joanópolis 
Joanópolis 

 


